



## Bienvenue au chalet de l'Ours

publié le 18/02/2014 - mis à jour le 23/09/2019

---

Les 5e et quelques 4e, accompagnés de cinq adultes sont arrivés au chalet le 27 janvier dernier.

Ils ont pris possession de leurs chambres et visiter une grande partie du chalet.

Le chalet était chaleureux, le personnel souriant et agréable.

Mise à part quelques inconvénients (des coupures d'eau chaude au moment de la douche), le séjour a été agréable.

Alexia - 5e A



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**